

## Cobertura de incapacidad laboral para expatriados

# Cobertura flexible de la incapacidad laboral para expatriados



La incapacidad laboral puede afectar a cualquiera. **Una de cada cuatro personas** queda **incapacitada para trabajar\*** alguna vez a lo largo de su vida laboral. Si ya no puede trabajar por motivos de salud, esto puede acarrearle problemas económicos.

En el mejor de los casos, el Estado paga el 40% de los ingresos brutos. Para ello debe poder trabajar menos de 3 horas al día. Con un tiempo de trabajo posible de 3 a 6 horas, sólo se paga entre el 10% y el 20% de los últimos ingresos brutos. Se requiere un periodo de carencia de 5 años para tener derecho al régimen obligatorio del seguro de pensiones.



Con la cobertura de incapacidad laboral de Alte Leipziger puede proteger de forma óptima su capacidad laboral. A diferencia de otros seguros, como el de enfermedad temible, el Alte Leipziger comprueba si **al menos el 50 %** de la profesión ejercida ya no puede ejercerse.

Una de cada cuatro personas queda alguna vez incapacitada para trabajar\*

Enfermedades mentales coasegurado

Pausas en las cotizaciones posible

Informes médicos extranjeros



\*Fuente: Deutsche Aktuariatsvereinigung DAV 2021 | Bases de cálculo biométricas para los seguros de incapacidad

## Causas de incapacidad laboral

La incapacidad laboral puede estar provocada por enfermedades muy diversas.



**Las enfermedades mentales son** actualmente la causa más frecuente de incapacidad laboral. Estas enfermedades también están aseguradas con nosotros.



La segunda causa más frecuente es el cáncer. Si necesita quimioterapia/radioterapia- o tiene que tomar medicación durante el resto de su vida después de una operación, le abonaremos una **pensión inmediata** de hasta 18 meses.

## ¿Qué pasa si me mudo al extranjero?



Si traslada su lugar de residencia al extranjero durante la vigencia del contrato (incluso de forma permanente), puede continuar con su contrato sin problemas. Existe un **seguro de cobertura mundial**. Todo lo que necesitamos es una cuenta bancaria que participe en las operaciones de pago SEPA. Si no está disponible, deberá presentar una orden permanente.



Usted mismo puede gestionar muchos procesos en todo el mundo a través de nuestra **aplicación para clientes fin4u**. Por ejemplo, cambios en el método de pago, el derecho de suscripción, los datos bancarios, la dirección o la selección de fondos. Sin embargo, también puede utilizar la aplicación para oponerse a la dinámica o registrar una reclamación de incapacidad laboral. Además, los documentos más importantes están a tu disposición en nuestra app fin4u. Si lo desea, también podemos enviarle los documentos a su dirección en el extranjero.

## ¿Qué ocurre en caso de bloqueo financiero?



Si temporalmente no puede pagar sus primas pero no quiere quedarse sin cobertura, Alte Leipziger le ofrece la solución perfecta. Puede suspender el pago de la prima durante un periodo máximo de 2 años.

Puede organizar una escapada de contribución con nosotros a partir de 2025. Puede elegir si quiere pagar una prima más alta después de la **interrupción del pago de la prima** o seguir pagando la misma prima con prestaciones reducidas.

## ¿Cómo se presenta una posible solicitud de prestaciones?



Alte Leipziger acepta informes de un **médico residente en el extranjero**. Estos informes no tienen por qué estar redactados en alemán. En caso de que Alte Leipziger requiera exámenes adicionales por parte de médicos autorizados, se cubrirán, por ejemplo, los gastos de desplazamiento y alojamiento.

## ¿Cómo recibo mi prestación?



También podemos transferir pensiones de incapacidad laboral **al extranjero**.

## ¿Qué hay que tener en cuenta a efectos fiscales?

Durante la fase de ahorro, inicialmente no hay nada que considerar. Si se perciben prestaciones, hay que comprobar si Alemania y el país de residencia han suscrito el denominado convenio de doble imposición. Existe en un gran número de países y regula el procedimiento fiscal.